

校長あいさつ

令和6年度がスタートしました。

土堂小学校校長 4年目を迎えました土居理恵です。

学校教育目標を「志を持ち未来を拓く子どもの育成」とし、予測困難な時代を、たくましく、そして、しなやかに生き抜く力を育てて参ります。

そのために、本校が重点とする資質・能力「つながる知識」「試行錯誤力」「主体性」「協働性」を高める教育活動を展開します。そして、子供たち自身がその成長を実感できるように価値づけ、共に伸びていきたいと考えます。「土堂っ子太鼓」はその取組の大きな柱です。

土堂小学校の子供達は元気いっぱいです。可能性を無限にもった子供達です。その可能性を最大限伸ばせるよう、教職員と共に全力で取り組んで参ります。

本校は、今年創立124年目を迎えます。学校再編が決まり、今年度で長い歴史と伝統のある「土堂小学校」としての教育活動は最終年度となります。創立以来、本校を支え、見守ってきてくださった地域の皆様、保護者の皆様。そして、「土堂小教育」に全力で力を注いでくださった歴代校長先生方をはじめとする教職員の皆様に心から敬意と感謝を申し上げます。

いつも、地域・保護者の皆様から溢れんばかりのご支援を頂いております。そして「子供達のためなら」と心を寄せて学校に協力して下さいます。最終年度を任された責任を強く自覚し、教職員と共に、地域・保護者の皆様の思いを大切に、ひたむきに、そして誠実に「子供を軸に」一日一日の教育活動を最後の歴史に刻んで参ります。

どうぞ、元気いっぱいの子供達に会いに、そして今年33年目となる土堂っ子太鼓を聞きに、いつでも学校にお越しください。お待ちしております。

令和6年4月

尾道市立土堂小学校
校長 土居理恵

